



Einblicke in die Welt des Rechts
12. bis 17. Juli 2010

Vertrauen und Anstand im Arbeitsverhältnis im Licht der arbeitsgerichtlichen Rechtsprechung

(Haben Arbeitsgerichte ein eigenwilliges Menschenbild?)

Das Arbeitsgericht Stuttgart lädt ein zu einer

Podiumsdiskussion

mit

**Dr. Stefan Geiger, Ltd. Redakteur d. Stuttgarter Zeitung
Dr. Claudia Hahn, RAin, Fachanwältin für Arbeitsrecht
Marion Johannsen, ehrenamtl. Richterin, Südwestmetall
Ulrich Petri, ehrenamtl. Richter, IG Metall
Helmut Zimmermann, Präsident des ArbG (Moderation)**

auf

Montag, 12. Juli 2010, 17:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Arbeitsgericht Stuttgart, Johannesstraße 86, 70176 Stuttgart, Saal 105

**Im Anschluss an die Veranstaltung
besteht die Gelegenheit zu einem
zwanglosen Gedankenaustausch.**



Baden-Württemberg

JUSTIZMINISTERIUM